

# Debaten el futuro de Benito Juárez

► Presentan candidatos de 7 de los 8 partidos propuesta de gobierno en un debate público

Rafael Cabrera

Los candidatos a la Delegación Benito Juárez del PRI, PRD-PT-Convergencia, Verde, Nueva Alianza y Partido Social Demócrata presentaron ayer sus propuestas de gobierno para la delegación Benito Juárez, las cuales giraron principalmente en torno a los problemas de inseguridad, falta de servicios urbanos y la construcción de edificios irregulares.

Durante un accidentado debate en el World Trade Center, los aspirantes señalaron que durante la actual administración del panista Germán de la Garza, ha existido una disminución de la calidad de vida en la delegación capitalina con mejor índice de desarrollo humano, de acuerdo con la Organización de las Naciones Unidas.

El candidato de Nueva Alianza, Xiuh Tenorio, acusó que la corrupción en la administración panista debe ser erradicada, y se comprometió a iniciar auditorías en caso de ganar los comicios del 5 de julio.



Juan Pablo Zamora

► Los aspirantes a la Delegación antes de iniciar el debate.

## Candidatos

Estos son los seis candidatos a la Jefatura Delegacional.

- Bernardo Bátiz (PRD-PT-Convergencia)
- Héctor Menabrito (PVEM)
- Mario Palacios (PAN)
- Lucía Ramírez (PRI)
- Manuel Rodríguez (PSD)
- Xiuh Tenorio (Nueva Alianza)

El ex procurador capitalino, Bernardo Bátiz, candidato del PRD, señaló que su proyecto se enfocará a reforzar los niveles de seguridad en la demarcación y a controlar el crecimiento urbano.

“Actualmente hay más de 2 mil viviendas de sobre oferta en la demarcación, porque las autoridades no han hecho cumplir la ley y eso repercute en una baja de los servicios urbanos”, afirmó Tenorio.

Héctor Menabrito, del Verde Ecologista, externó su preocupación por la baja **distribución** de **agua** que registran algunas colonias de Benito Juárez, por lo que propuso crear sistemas de tratamiento de **aguas residuales** y privilegiar la reparación de fugas de la red hidráulica.

La priista Lucía Ramírez, quien fue la primera en tomar la palabra durante el debate, externó su preocupación por las violaciones al uso de suelo que hay en diferentes colonias y también por el surgimiento de numerosos giros negros que no están siendo clausurados por la administración de De la Garza.

La propuesta que recibió menos atención a causa de los incidentes violentos en el debate, fue la del candidato del Partido Social Demócrata, Manuel David Rodríguez.

El aspirante del PSD afirmó que el principal problema que aqueja a los habitantes de Benito Juárez es la construcción irregular de numerosos edificios, tal como lo documentó el presidente de su partido, Jorge Carlos Díaz Cuervo, ex diputado de la Asamblea legislativa del Distrito Federal.

